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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A POSSIBILIDADE DA AMEA-AUTARQUIA 
MUNICIPAL DE ESPORTES DE ASSIS VOLTAR COM AS 
AUALS DE KARATÊ 
 
 

Fui procurado por vários pais, alunos e 
professores de karatê, questionando por que a Autarquia parou com 
essa modalidade que tem uma bonita história de 25 anos na cidade 
de Assis e que vinha trazendo esporte aos jovens e que sem duvidas, 
era um grande instrumento de combate as drogas. 

    
À vista do exposto, requeirorequeirorequeirorequeiro à Mesa, ouvido 

o Plenário e atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao 
Dr. Ricardo PinheiroDr. Ricardo PinheiroDr. Ricardo PinheiroDr. Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta a AMEA-
Autarquia Municipal de Esportes de Assis, as seguintes 
informações: 

 
a) – Qual o motivo que levou a parar com as 

aulas de Karatê? 
 

b) – Existe a possibilidade de voltar? Se 
positivo, quando? 

                                         
                                           SALA DAS SESSÕES, em 17 de março de 2014. 
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